

Lafourcade descarta ánimo de injurias

6050
D.A.K.

El escritor Enrique Lafourcade entregó la siguiente declaración: "Me han sorprendido las declaraciones del Presidente Aylwin, en relación con el reciente artículo de mi autoría, publicado en "El Mercurio" y mi intervención en un programa de televisión de Canal 9. Todo, referido al Presidente Menem y a denuncias sobre el narcotráfico en Argentina de las que la prensa en ese país ha dado amplia información.

"Me sorprenden, porque de alguna manera importan un juicio sobre mi derecho a pensar en un texto donde predominan documentos sobre arrebatos o pasiones de subjetivo impresionismo. Me inquietan porque parecieran inhibir el derecho a opinar que todo ciudadano tiene en este país hoy y mucho más, si se es periodista y escritor. Estoy cierto que este juicio de parte del Presidente Aylwin, por quien voté, a quien respeto y del que estoy vagamente orgulloso por su austero y democrático Gobierno, producirá en mi contra impredecibles reacciones".

"Quiero mediante estas líneas asegurar a mi país y sobre manera a la Argentina, que en modo alguno hubo en mis escritos y decisiones "animus injuriandis" ni contra el Presidente Menem y menos contra el pueblo argentino. Cuando pienso en ese país estoy evocando a Sarmiento a Mitre, a Guiraldes, a Ingenieros, a Martínez Estrada, a Lugones, a Borges y a Sábato /ese el rostro mayor de la Argentina que amo//".

"Circunstanciales escándalos no pueden ocultar ni disminuir a tan gran país. No me parece haberlo agraviado como aseguró el

Lafourcade descarta ánimo de injurias [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1991

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Lafourcade descarta ánimo de injurias [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)